



## 7 Film dan Serial Baru di Netflix Juni 2024 yang Harus Kamu Tonton

### Description

Netflix akan menambahkan banyak film dan acara TV baru di bulan Juni 2024, termasuk favorit penggemar yang kembali dan tambahan segar yang berpotensi menjadi klasik di masa depan. Salah satu film terbesar tahun ini yang akan ditambahkan oleh Netflix adalah "Hit Man". Sutradara Richard Linklater mempersembahkan komedi-thriller ini dengan Glenn Powell sebagai seorang pembunuh kontrak sejati yang terlibat dalam situasi sulit ketika bertemu dengan seorang wanita yang membutuhkan jasanya.

#### ### Film dan Acara TV Baru di Netflix

"Hitler and the Nazis: Evil on Trial" adalah docuseries lain yang sudah banyak mendapat perhatian, sementara bab kedua dari musim 3 "Bridgerton" pasti membuat pelanggan di seluruh dunia terpicat. Ditambah dengan komedi romantis baru "A Family Affair" dengan Zac Efron dan Nicole Kidman serta musim terakhir "Sweet Tooth". Jadi pastikan untuk tidak melewatkan semua film dan acara TV baru yang akan tayang di Netflix bulan ini.

#### ### Hitler and the Nazis: Evil on Trial

Docuseries ini bertujuan untuk membahas salah satu periode tergelap dalam sejarah dengan perspektif yang segar. Disutradarai oleh Joe Berlinger, docuseries ini menggunakan laporan audio yang tidak pernah didengar sebelumnya untuk memaparkan kenaikan Hitler dan Reich ketiga – yang dimungkinkan oleh kampanye propaganda, sensor dan antisemitisme – dan kejatuhan akhirnya.

#### ### Streaming on Netflix

Nikmati tayangan "Sweet Tooth" musim 3, yang akan menjadi musim terakhir dengan Gus dan teman-temannya mencari obat untuk orang Sakit dan menemukan kebenaran tentang hibrida. Selain itu, film "Hit Man" yang disutradarai oleh Richard Linklater juga akan tersedia untuk streaming mulai 7 Juni.

### ### Sejumlah Karya Menarik

Selain itu, tonton juga “Bridgerton” musim 3 bagian kedua, “Trigger Warning” yang dibintangi Jessica Alba, “Worst Roommate Ever” yang mengeksplorasi kisah nyata tentang kehidupan bersama yang berujung pada mimpi buruk, dan “A Family Affair” yang menampilkan kisah romantis tidak biasa antara dua orang dengan perbedaan usia yang signifikan.

### ### Kesimpulan

Dengan rilis berbagai film dan acara TV baru yang menarik di bulan Juni 2024 di Netflix, pastikan untuk merencanakan waktu untuk menonton dan menikmati berbagai genre yang ditawarkan oleh platform streaming ini. Jangan lewatkan kesempatan untuk menikmati konten-konten berkualitas yang ditawarkan oleh Netflix selama bulan ini.

## Ringkasan

Netflix telah mengonfirmasi daftar film dan acara TV untuk bulan Juni 2024, dengan menambahkan berbagai film dan acara baru ke layanan streaming populer ini dalam beberapa minggu ke depan, termasuk favorit penggemar yang kembali dan tambahan segar yang nampak akan menjadi klasik di masa depan. Salah satu film besar yang akan ditambahkan pada bulan Juni adalah “Hit Man”. Disutradarai oleh Richard Linklater, film komedi-thriller ini menampilkan Glen Powell sebagai seorang pembunuh kontrak palsu yang terlibat dalam masalah ketika bertemu dengan wanita putus asa yang membutuhkan jasanya. Selain itu, ada banyak film dan acara TV baru yang akan tayang di Netflix, jadi pastikan Anda tidak melewatkan kedatangan segar tersebut. Apa pendapat Anda tentang daftar film dan acara TV baru di Netflix bulan ini? Pernah menonton salah satunya? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)